

## Vaxy 50 seniors en montgolfière

**V**oilà une fête de l'été pas comme les autres pour les résidents de la maison de retraite Le Moulin de Domèvre à Vaxy, dans le Saulnois . Ils ont bénéficié d'un baptême de montgolfière, grâce à leur direction et au personnel, mais aussi à Serge Claude, le patron lunévillois de l'entreprise North-East Balloons. Il était venu dans le champ face à l'Ehpad avec un ballon équipé d'une nacelle adaptée aux personnes à mobilité réduite (PMR) , avec un flanc

transparent permettant aux personnes en fauteuil roulant de voir le paysage. Les seniors ont apprécié le vol, même si celui-ci était dit « captif », car amarré par des cordes à des véhicules solidement plantés sur le plancher des vaches. Il n'est donc pas monté à plus de trente mètres, ce qui a permis des tours de quelques minutes pour chacun. Assez pour susciter l'enthousiasme ! ■



Une 50 aine de résidents de l'Ehpad de Vaxy ont vu la vie d'en-haut. Photo Philippe Derler

